

publié le 07/09/2012 à 05:00

VU ET ENTENDU

Vallerysthal maintenu

Dans l'article concernant la reprise de la société Faïence et Cristal de France (lire RL d'hier), nous avons précisé que Lunéville, Saint-Clément, Niderviller, Portieux et Sarreguemines étaient maintenus en omettant le site de Vallerysthal. Seul celui de Salins-les-Bains (Jura) n'est pas repris. Le repreneur désigné par la chambre commerciale est Jean-Claude Kergoat, gérant de la société Janus Cession et président du directoire Émaux et mosaïques à Briare. Il a décidé de poursuivre l'activité faïence en cessant celle du cristal. Toutefois, « les sites seront maintenus pour y faire revivre l'esprit de ce patrimoine culturel », indiquait-il à sa sortie de la chambre commerciale qui venait de rendre sa décision.

Vu 9 fois